

六浦中PTAだより THE TEA-TIME

ティータイム 10

発行日 平成29年10月30日
発行者 六浦中学校PTA
会長 尾辺 佐知子

紅葉の便りがあちこちから聞こえる季節となりました。今年度も六中祭を無事に終えることができました。一生懸命に取り組んだ学習や、仲間と練習してきた成果が発揮されました。雨の中、足を運んでくださった皆様、開場時には電車の通過により生徒が遅れお待たせしてしまった皆様、本当にありがとうございました。ありがとうございました。

十月の尾辺 佐知子♪

六中祭の無事開催。

《15日》生徒の学習や部活動の展示、スピーチや日本教室、修学旅行の報告。生徒会発表、各クラス合唱リハーサルが行われ、六中生のがんばっている様子を見ることができました。

《16日》横須賀市文化会館にて合唱祭が行われ、多くの方に観覧いただき、子ども達も、よい緊張感のもと発表できました。

今日3年生の合唱は、風呂敷後に行われました。難しい歌を見事に歌いき、姿は素晴らしいです！

吹奏楽部の演奏は男子部員の数が増え、ダイナミックで力強い響きを聞かせてくださいました！

それぞれが仲間と力を合わせ、一生懸命頑張ることの素晴らしさを実感できた2日間でした！

10月18日(水) 職員玄関前にて
六浦地区社明大会開催

10月17日(土) 13:30~
六浦中学校 体育館にて
金沢保護司会会長 福井宏氏による
「更生保護と保護司の仕事」
へ保護司を知りていただくためにへ
をテーマに、今まであまり知りえなかった
お話を丁寧に説明してください。身の
近いところから、より一層の地域とのつながり
の大切さなど考えさせられる重要な時間
となりました。

11月2日は何の日か、ご存じですか？「けまし子読書の日」という、『学年』
で、子どもたちの読書活動を推進する日です。先日見ていた、10月定例会
調査の結果に、中学生（六中生）の読書時間がとても少ないうる、10%制服サマリ
様子が表していました。今どきの中学生は、とても忙しく、読書の時間はなかなかとれないで
しまうのでしょうか。でも朝（先日までの合唱練習が終り）、読書や読み聞かせの時間にすますと、整然と取り
組んでいる姿が見られ、本を読むのは嫌いではないことが、よく、10%花園平野
わかります。機会を作るのが大人の仕事だとすると、なんとが読書、10%大内千鶴
の時間を作りあけたりと思うのですが、なかなか時間を生み、『広報』
出すのは大変ですが、この機会に、大人も子どもも「読書の秋」を
過ごしてみませんか？

このままでは、二年生副担任をさせていただいている英語科の
長野美佳です。六浦中学校に転勤してきて六ヶ月が経ち
ました。毎日、六中生の元気な声にパワーとやる気をもらって
います。今日は六中祭の舞台発表の部、どのクラスも、それまでの
クラスの頑張りをみることのできる立派な合唱発表でしたね。
中学生の今いかでさはりことに一生懸命取り組んでいる姿がキラキラ。
繋いでいる六中生、そんなみなさんと日々、過ごせることを嬉しく
思っています。英語で何かわからぬこと困ったことがありますせば
お話しかけてみてください。一緒に考えましょう。これからもよろしく
お願いします。

長野 美佳

10月 家庭教育学級
講師歴史散策

11月27日(月) 15時30分~
図書室にて、懇話会を開きます！代表者の方だけ
ではなく、どなたでも参加
できますので、皆さんお待ち
しております。

※部活動支援会・音楽部先生子活用
が気持ちよく活動できるようご尽力
いたたいています。

12月1日(金) 雨天中止
今年も家庭教育学級
の企画として、本校
元校長間邊先生を
講師に講師歴史散策
を行います。地域のみ
んなで、参加希望の
方は学校までご連絡ください。

祝70